Vier S*-Prüfungen bilden die Höhepunkte – Über 500 Reiter starten am Wochenende beim RFV Altötting/Mühldorf



Spitzenplätze für den Gastgeber RFV Altötting/Mühldorf will Andreas Schrankl (hier auf Lou Bega) einreiten. - Foto: Schrankl

An diesem Wochenende findet wieder das große und traditionsreiche Sommer-Reitturnier des Reit- und Fahrvereins (RFV) Altötting/ Mühldorf statt. Von heute bis Sonntag stehen auf der Reitanlage Schrankl in Großbaumgarten (zwischen Kastl und Unterneukirchen) erneut über 30 Prüfungen in Dressur und Springen bis zur höchsten KlasseS auf dem Programm. Über 500 Reiter mit ihren Pferden werden auf dem ausgezeichnet ausgestatteten Turniergelände der Familie Schrankl erwartet, um bei über 1700 Startmeldungen ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Plätze in den einzelnen Prüfungen waren einmal mehr heiß begehrt.

Die Reiter des Gastgebers haben auch heuer wieder zahlreiche Auftritte. Sie hoffen, dass die Saison auf heimischem Terrain genauso erfolgreich weitergeht, wie sie begonnen hat.

Die Höhepunkte auf dem Springplatz bilden die drei Prüfungen der Kategorie S*. Besonders interessant ist dabei das S* für Reiter unter 25 Jahren, in dem am Samstag um 18 Uhr die Talente gefordert sind. Das Highlight im Dressurviereck steigt am Sonntag gegen 15.30 Uhr mit der Prüfung Klasse S* (Prix St. Georges).